Auszug aus der Rede des Herrn Prof. Dr. Werner Schaffer, Vorsitzender des Aufsichtsrates, zu den Änderungen im Vorstand.

"[...]Bitte erlauben Sie mir auf die personelle Veränderung im Vorstand zurück zu kommen.

Der Aufsichtsrat hat Herrn Rüster nach intensiver Diskussion, die auch mit ihm geführt wurde, am 25. Oktober 2010 aus wichtigem Grund als Mitglied des Vorstands der Gesellschaft abberufen. Dieser Schritt war im Interesse der Gesellschaft erforderlich.

Der Aufsichtsrat hatte kurzfristig und unmittelbar vor dieser Hauptversammlung eine Entscheidung herbeizuführen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Aufarbeitung der zum Teil komplexen Themen andauert und der Aufsichtsrat zum jetzigen Zeitpunkt keine näheren Auskünfte zu den Hintergründen geben kann und darf, ohne sich der Gefahr zu begeben, der Gesellschaft und dem Betroffenen Nachteile zuzufügen. Selbstverständlich wird der Aufsichtsrat zu gegebener Zeit die Hauptversammlung informieren [...] "